
 

 

 

Sobre la financiación pública de los actos de la Vicepresidenta
Segunda en su partido político.

 

 

      Ante el despliegue de actividad pública de la Vicepresidenta Segunda del

Gobierno y Ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz, pregunto:

1.-¿Se han usado fondos públicos del Estado Central para financiar los 25 actos

que ha celebrado la  Vicepresidenta  Segunda del  Gobierno en la  creación y

promoción de su nuevo proyecto  político?

2.-Es evidente que su actividad como Vicepresidenta Segunda y Ministra de

Trabajo está ocupando mucho tiempo a este proyecto, ¿está Yolanda Díaz más

dedicada a crear su partido que a gestionar su Ministerio y la Vicepresidencia del

Gobierno?

 

Competencia Competencias de la Cámara
Subcompetencia Control e información
Tipo Expediente 184-Pregunta al Gobierno con

respuesta escrita.
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